



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えなさい。

2020年11月12日朝刊 中部版

## 考え抜く大切さ強調

常葉大 水鳥さん（日本体操男子  
橋中高 団体監督）講演

静岡市葵区の常葉大  
橋中・高で10日、元体  
操男子日本代表選手の  
水鳥寿思さん（同市出  
身）を招いた講演会が  
開かれた。生徒約80  
人を振り返り、大きな



生徒にエールを送る水鳥さん

＝静岡市葵区の常葉大橋中・高

がを何度も経験したこ  
とに言及した。挫折を  
乗り越えてアテネ五輪  
など世界大会で活躍で  
きた要因として、練習  
内容の質の向上や効率  
性を追い求め、自分が  
置かれた環境で最大限  
の努力を継続してきた  
ことを挙げた。

現在、日本体操協会  
の体操男子団体監督・  
強化本部長を務める水  
鳥さんは指導者の立場  
から、部活や勉強など  
一つの物事に打ち込む  
大切さを指摘。「スポ  
ーツの練習で身に付け  
た分析力や忍耐力は必  
ず勉強や仕事、社会活  
動に生きる。挑戦し続  
けてほしい」と生徒に  
エールを送った。

①水鳥さんは現在、どのような立場についているか。

( )

②水鳥さんは選手時代に活躍できた要因として何を挙げているか。

[ ]

③水鳥さんは「一つの物事に打ち込む大切さ」をどのように考えているのか。

[ ]

④見出しの口には水鳥さんが強調しようとした内容が入る。それを12字以内で書きなさい(句読点は付けない)。

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

年 組 名前



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えなさい。

解答例

2020年11月12日朝刊 中部版

生徒にエールを送る水鳥さん  
|| 静岡市葵区の常葉大橋中・高



**考え抜く大切さ強調**

常葉大 水鳥さん(日本体操男子団体監督)  
橋中高

静岡市葵区の常葉大0人が耳を傾け、自己  
橋中・高で10日、元体 実現に向けて積極的  
操男子日本代表選手の手 行動し、物事を考え抜  
水鳥寿思さん(同市出 水鳥さんは選手人生  
身)を招いた講演会が 開かれた。生徒約80 を振り返り、大きなけ

がを何度も経験したこ  
とに言及した。挫折を  
乗り越えてアテネ五輪  
など世界大会で活躍で  
きた要因として、練習  
内容の質の向上や効率  
性を追い求め、自分が  
置かれた環境で最大限  
の努力を継続してきた  
ことを挙げた。

現在、日本体操協会  
の体操男子団体監督・  
強化本部長を務める水  
鳥さんは指導者の立場  
から、部活や勉強など  
一つの物事に打ち込む  
大切さを指摘。「スポ  
ーツの練習で身に付け  
た分析力や忍耐力は必  
ず勉強や仕事、社会活  
動に生きる。挑戦し続  
けてほしい」と生徒に  
エールを送った。

①水鳥さんは現在、どのような立場についているか。

( **日本体操協会体操男子団体監督・強化本部長** )

②水鳥さんは選手時代に活躍できた要因として何を挙げているか。

**練習内容の質の向上や効率性を追い求め、自分が置かれた環境で最大限の努力を継続してきたこと。**

③水鳥さんは「一つの物事に打ち込む大切さ」をどのように考えているのか。

**(スポーツの)練習で身に付けた分析力や忍耐力は必ず、勉強や仕事、社会活動に生きる(と考えている)。**

④見出しの口には水鳥さんが強調しようとした内容が入る。それを12字以内で書きなさい(句読点は付けない)。

(例) **考え抜く大切さ (7字)**

**一つに打ち込む大切さ (10字)**

**挑戦し続ける大切さ (9字) など**

年 組 名前